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【開 会 午後 ４時 ０ ０分 】  

１ 開 会  

２ 出席 委員 の報 告  

３ 競輪 事業 部⾧ 挨 拶  

  ○伊 与部 部⾧  皆様 ，こ んに ちは 。 函館 市競 輪事 業部 ⾧ の伊 与部 でご ざい

ます 。函 館市 競輪 運 営協 議会 の開 催に あ たり まし て， 一言 ， ご挨 拶を 申し

上げ たい と存 じま す 。  

本日 は， 委員 の皆 さ まに おか れま して は ，何 かと 大変 お忙 し い中 ，ま た

雪の 降る 寒い 中， ご 出席 をい ただ きま し て， 誠に あり がと う ござ いま す。  

   ま た， 日頃 よ り， 市営 函館 競輪 の 運営 にご 理解 とご 協 力を いた だき まし

て， 心よ り感 謝を 申 し上 げる 次第 でご ざ いま す。  

さて ，令 和４ 年度 市 営函 館競 輪は ，引 き 続き 新型 コロ ナウ イ ルス 感染 症

の収 束が 見え ない 中 での 開催 とな った わ けで ござ いま すが ， これ まで 同様

に， 業界 ガイ ドラ イ ンや 対策 要綱 の内 容 を踏 まえ ，市 が独 自 に定 めた 対策

要領 によ り新 型コ ロ ナウ イル ス感 染防 止 対策 を万 全に 講じ な がら ，開 催関

係者 の皆 様の ご協 力 のも と運 営を 行う こ とで ，特 に大 きな ト ラブ ルが 発生

する こと もな く， 昨 年１ ０月 ２１ 日を も ちま して ，総 計２ １ 節６ ５日 間の

函館 開催 全日 程を 無 事終 了す るこ とが で きま した 。  

    令 和４ 年度 は ，５ 月にGⅢグ レー ドの 記念 競輪 をナ イ ター で開 催し たほ

か， ８月 には 令和 ２ 年度 に続 き， ２度 目 とな るGⅢ ナイ ター 「函 館ミ リオ

ンナ イト カッ プ」 を 開催 し， ３年 ぶり と なる 有名 芸能 人を 招 いて のス テー

ジシ ョー を行 うな ど ，開 催を 盛り 上げ る こと で多 くの お客 様 にご 来場 いた

だき ，競 輪の 魅力 に 触れ てい ただ くこ と がで きま した 。  

また ，直 接来 場で き ない 全国 の競 輪フ ァ ンの 方々 に対 しま し ても ，イ ン

ター ネッ ト番 組等 を 通じ て， 函館 競輪 の 魅力 を発 信す るこ と がで き， 目標

を上 回る 売上 を確 保 する こと がで きた と ころ です 。  

年間 売上 に関 しま し ても ，競 輪事 業部 職 員を はじ めと した 関 係者 の頑 張

りに 包括 受託 者の 協 力， 熱意 が加 わっ た こと で， 令和 ４年 ８ 月３ １日 付で
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売上 予算 を当 初の ２ ４３ 億円 から ，４ ７ 億円 を増 額し ２９ ０ 億円 とす る，

弾力 条項 の適 用を い たし まし た。  

全開 催終 了後 の売 上 につ きま して も， す でに 皆様 には 書面 に てご 報告 さ

せて いた だい てお り ます が， 約２ ８５ 億 円と ，令 和３ 年度 の 約２ ６８ 億円

をさ らに 大幅 に上 回 った とこ ろで す。  

令和 ５年 度の 市営 函 館競 輪に おき まし て は， ５月 にＧ Ⅲグ レ ード の函 館

記念 競輪 を昼 間開 催 で行 うほ か， ７月 に は２ 年ぶ り， ５度 目 とな るGⅡ グレ

ード の特 別競 輪， サ マー ナイ トフ ェス テ ィバ ルの 開催 も決 定 して いる とこ

ろで あり ，ま た開 催 日数 も２ ２節 ６７ 日 間と ，昨 年よ り増 と して おり ま

す。 後ほ どご 説明 い たし ます が， 売上 予 算も 令和 ４年 度当 初 の２ ４３ 億円

を更 に上 回る ３１ １ 億円 とす る予 算編 成 を行 った とこ ろで あ り， 今後 議会

で， 議員 の皆 様に 予 算の 審議 をい ただ く こと とな りま す。  

現在 ，函 館記 念競 輪 およ びサ マー ナイ ト フェ ステ ィバ ルの イ ベン トや 演

出に つい て， 市民 や 競輪 ファ ンを はじ め とし た多 くの 皆様 方 に， 函館 競輪

の魅 力を より 一層 発 信で きる よう ，包 括 受託 者お よび 関係 機 関と 現在 ，協

議を 鋭意 進め てい る とこ ろで す。  

一方 ，国 内に おけ る 新型 コロ ナウ イル ス の状 況で ござ いま す が， 皆様 も  

ご承 知の とお り， ５ 月８ 日か ら季 節性 イ ンフ ルエ ンザ と同 じ ５類 に引 き下

げる こと を政 府が 決 定し てお りま す。  

函館 競輪 では ３月 １ ３日 から のマ スク 着 用に つい ても 国に 合 わせ ，関 係

者の 一部 を除 き， お 客様 個人 の判 断等 に より マス クの 着用 を しな くて もよ

いと いう 形で 進め て いき たい と考 えて お りま す。  

新型 コロ ナウ イル ス との 戦い も， 新た な 局面 には 入っ てき て おり ます

が， 引き 続き 身を 引 き締 めな がら 対応 し てま いり たい と考 え てお りま す。  

令和 ５年 度も 函館 競 輪の 素晴 らし い１ 年 とな りま すよ うに ， 安心 ・安 全

な開 催を 行い なが ら ，関 係者 一丸 とな っ て邁 進し てま いり た いと 思っ てお

りま すの で， 皆様 の 一層 のご 理解 ・ご 協 力を お願 いい たし ま す。  

また ，私 事で 大変 恐 縮で はご ざい ます が ，私 は３ 月３ １日 付 けで 定年 退
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職を 迎え るこ とに な りま す。  

競輪 事業 部⾧ とし て 勤務 した ４年 間の う ち２ 年目 以降 の３ 年 間は ，全 国

的な 新型 コロ ナウ イ ルス の感 染拡 大に よ り， 全国 的に 多く の 開催 が中 止と

なり ，函 館も 記念 競 輪を 中止 する など ， 私自 身も これ まで 経 験し たこ との

ない ，難 しい 時期 で ，色 々と 決断 をし な けれ ばな らな い時 も あり まし た

が， 市⾧ とも 随時 相 談し ，一 定程 度は 私 に任 せて いた だき な がら ，な んと

か進 めて こら れた と 思っ てお りま す。  

また ，こ のよ うな 中 でも ，函 館競 輪運 営 協議 会の 皆様 方， そ して 競輪 の

中央 団体 の方 々， 競 輪は 皆様 ご承 知の と おり ，自 治体 が運 営 して おり ます

が， この 施行 者の 皆 様方 ，そ して 民間事 業者 など ，本 当に 多 くの 関係 者の

皆様 にご 理解 ・ご 協 力を いた だき なが ら ，函 館競 輪の 運営 を 無事 でき たと

思っ てお りま す。  

この 場を 借り て， 本 当に 厚く ，皆 様に 御 礼を 申し 上げ たい と 存じ ます 。

本当 にあ りが とう ご ざい まし た。  

４月 から は新 体制 で また ，競 輪事 業を 行 って いく こと にな り ます が， 引

き続 き函 館市 の競 輪 事業 をお 願い 申し 上 げま して ，私 から の 挨拶 に代 えさ

せて いた だき ます 。  

それ では ，本 日は よ ろし くお 願い いた し ます 。  

 

４ 議題  

(1) 協議 事項  

〇事 業部  函 館市 自 転車 競走 条例 施行 規 則第 ５条 の規 定に よ り，会⾧ が進 行

を務 める こと とな っ てい るが，会⾧ およ び副 会⾧ が令 和４ 年 ９月 ３０ 日で

任期 満了 とな り， 現 在空 席と なっ てい る 。  

ここ で，会⾧ およ び 副会 ⾧の 専任 にあ た り，会⾧ が決 まる ま での 間，本

日の 出席 委員 中，年 ⾧の 穴田 委員 に臨 時 の座 ⾧を お願 いし た いが，よろ し

いか 。  
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（各 委員 ：異 議な し ）  

 

①函 館市 競輪 運営 協 議会 の会 ⾧お よび 副 会⾧ の選 出に つい て  

   （資 料「 函館 市 競輪 運営 協議 会提 出 資料」に基 づき 小林 事業課⾧ から 説明 ） 

 

〇 小 林 事 業 課 ⾧  函 館 市 自 転 車 競 走 条 例 施 行 規 則 第 ４ 条 第 ２ 項 の 規 定 に よ

り， 会⾧ およ び副 会 ⾧は 委員 の互 選と な って いる 。 

 

○穴 田委 員 これ よ り会 ⾧の 互選 を行 う が，指名 推薦 の方 法 をと り，指名 に

つい ては ，私 が指 名 した いと 思う が， 異 議は ある か。  

 

（各 委員 ：異 議な し ）  

 

異議 がな いの で，会 ⾧に は今 井委 員に お 願い した いと 思う。異議 はあ るか 。 

 

〇 今 井 会 ⾧  続 い て ， 副 会 ⾧ の 選任 と な る が ， こ れ につ い て も 指 名 推 薦 とい

うこ とで 良い か。  

 

（各 委員 ：異 議な し ）  

 

異議 がな いの で， 千 葉委 員に お願 いし た いと 思う 。異 議は あ るか 。  

 

 （ 各委 員： 異議 な し）  

 

(2) 報 告事 項  

①令 和４ 年度 自転 車 競走 事業 特別 会計 補 正予 算（ 案） につ い て  

(資料「函館市競輪運営協議会提出資料」に基づき小林事業課⾧から説明) 
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〇今 井会 ⾧ 質問 等 ない か  

 

（各 委員 ：特 にな し ）  

 

②令 和５ 年度 自転 車 競走 事業 特別 会計 予 算（ 案） につ いて   

（資 料「函 館市 競輪 運営 協議 会提 出資 料 」に基 づき 小林事業 課⾧ から 説明 ） 

 

〇今 井会 ⾧ 質問 等 ない か  

 

（各 委員 ：特 にな し ）  

 

③令 和５ 年度 函館 競 輪上 期開 催日 程（ 案 ）に つい て  

（資 料「函 館市 競輪 運営 協議 会提 出資 料 」に基 づき 小林事業 課⾧ から 説明 ） 

 

〇今 井会 ⾧ 質問 等 ない か  

 

（各 委員 ：特 にな し ）  

 

（3） その 他  

 

〇事 業部  次 回の 運 営協 議会 につ いて は ，令和 ４年 度決 算報 告お よび 令和 ５

年度 の売 上中 間報 告 の内 容で ，８ 月下 旬 に開 催を 予定 して い る。  

日程 の詳 細が 決定 後 ，別 途ご 案内 させ て いた だき たい 。  

 

＝以 上を もっ て終 了 ＝  


